

Estructura de costes

- ¿Cuáles son los costes más importantes de nuestro proyecto?

Nuestro proyecto presenta un claro coste inicial, la creación y programación de la aplicación con el consiguiente gasto de pago para programadores, servidores para la app... Este gasto rondaría los 450-500€ sumando ya el gasto del diseñador gráfico que diseñe los carteles, logos, redes sociales....



Cómo gastos fijos contamos con el gasto mensual de los servidores que deberán estar capacitados para una gran afluencia de uso de red capaz de soportar todos los anuncios, carga de ubicaciones en tiempo real, etc. Además calculamos un gasto mensual para los salarios de los trabajadores que estén disponibles para llamadas de carácter consultivo en nuestro apartado de atención al cliente.

Los gastos variables están formados principalmente por el gasto en anuncios y publicidad de Ayudas en el Mapa para de esta manera, poder llegar al mayor número de personas posibles y darnos más a conocer. Esta publicidad se encontrará en las Redes Sociales y lugares como TV, oficinas de la ONCE...

Tenemos en cuenta además un costo operacional que pese a esperar que sea pequeño, calculamos tenerlo en cuenta .

